

Bericht des Hafenausschussvorsitzenden zur GV am 18.03.2021

Der Hafenausschuss ist in diesem Quartal nicht zusammengekommen.

Der Hafen wurde am 15.03. termingerecht geöffnet und die ersten Yachten sind bereits im Wasser.

Der Bau Verlängerung der Sichelbühne schreitet voran.

Das Baggerschiff wird morgen die letzte Ladung Steine holen und einbauen.

Der entlang der alten Bühne aufgeschüttete Sandwall wird vom Bauhof für die Profilierung des Strandes benötigt und einplaniert.

Die in diesem Winter vorgenommene Erneuerung des Steg 6 konnte nicht bis zur Hafenöffnung abgeschlossen werden.

Der Teufel steckt im Detail und davon gab es reichlich ungelöste.

So musste für die Tankstelle nachträglich ein komplett neuer Abfüllplatz geplant und gebaut werden.

Der Steg selbst wird voraussichtlich ab der übernächsten Woche nutzbar sein.

Beleuchtung, Strom und Wasser wird es erst ab Mitte April geben, wenn die erst dann lieferbaren Strom- und Wassersäulen montiert sind.

Die Tankstelle hat eine eigene Stromversorgung, die schnellstmöglich hergestellt wird.

Alle Feuerlöscher wurden geprüft und die Rettungsmittel ergänzt und wir hoffen, dass die Saison ohne weitere Einschränkungen beginnen kann.